

We don't allow bullying. We don't blame anyone for being bullied. Everyone is expected to help stop bullying.
いじめ撲滅3原則（するを許さず　されるを責めず　いじめに第三者なし）「いじめ・不登校ゼロへの挑戦」



あきる野市立秋多中学校

校長 高橋 康則

あきる野市二宮334番地

TEL 042-558-1124 FAX 042-550-3089

編集 副校長 徳永 真一郎

HP <http://www.akiruno.ed.jp/jh-akita/>

生徒在籍数 1年生 119名 2年生 133名 3年生 126名 合計 378名

今年度、秋多中学校に校長として着任しました高橋康則と申します。よろしくお願ひいたします。秋多中学校の教育で特に大切にしていることは、「いのち尊ぶ教育」です。心の教育を大切にし、将来に夢や志をもち、変化の激しいこれから時代をたくましく生きていくための力（知・徳・体）を身に付けるよう教育活動を進めて参ります。

始業式

4月8日始業式、新2、3年生は、集合時間も早く整然とした中で式を実施することができました。私からは、日常生活、学校生活で意識して生活してほしいこと「①自分を大切にすること。②自分の周囲の人を大切にすること。③物を大切にすること。」をお願いしました。みなさんが穏やかで生き生きと活動する姿を期待します。

入学式校長式辞

うららかな春の光の中、色とりどりの花が咲き競う季節を迎えました。本日ここに令和六年度の入学式をご来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席を賜り挙行できることは、この上ない感激であり、心より御礼申し上げます。今も世界のある地域では、平和で穏やかな生活を送ることができない人が多くいることや、君たちと同世代の子どもたちが自由な生活を奪われている状況にあります。また、能登半島地震後の復旧作業は少しずつ進んでいるものの依然として不便な生活を強いられている中、君たちと同世代の子どもたちが笑顔で力強く活動している様子を報道で目にすることがあります。1日も早く世界中の人々が平和で穏やかな生活を送ることができるよう祈るばかりです。

さて、119名の新入生のみなさん、入学おめでとうございます。君たちは今日から秋多中学校の生徒となりました。こうして君たちを迎えることができたことをとてもうれしく思います。今の気持ちはいかがでしょうか。中学校の制服に袖を通し身が引き締まる思いでしょうか。希望に満ちあふれているでしょうか。中学校生活に不安を感じている人もいるかと思います。秋多中学校の先輩や先生達は君たちに、時には厳しく、そして優しく接してくれますので安心してください。

君たちの入学を祝して「念すれば花開く」という言葉を贈ります。坂村真民（さかむら しんみん）という詩人の詩の一節に出てくる言葉です。意味を調べて自分なりに捉えてください。そして、自分はどんな種（目標）をまき花咲かせるか考えてみてください。水や肥料を与え、太陽をいっぱい浴びてきれいな花を咲かせましょう。そして、3年後には大輪の花を咲かせることを期待します。

昨日の始業式で2、3年生にお願いしたことを君たちにも伝えます。それは、日常生活を送るうえで大切な事です。「自分を大切にすること」「自分の周りの人を大切にすること」「物を大切にすること」この3つです。君たちもこれらの意味をよく考えて学校生活を送るようお願いします。そして、秋多中学校の生徒と先生が穏やかで生き生きと活動している学校であるために、自分の持ち味を活かしてください。

結びに、保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。教職員一同、責任をもって充実した教育活動を進めてまいります。充実した教育活動を進めるためには、地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力が欠かせません。本校の教育活動に対するご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上、私の式辞と致します。

令和6年4月9日

あきる野市立秋多中学校長 高橋 康則

～お願いと連絡～

- ・自転車安全利用五則を守るようお願いします。①車道が原則、左側を通行。歩道は例外、歩行者が優先。②交差点では信号と一時停止を守って安全運転。③夜間はライト点灯。④飲酒運転は禁止（中学生は飲酒できませんから大人が気を付けましょう）⑤ヘルメットを着用。（努力義務）※秋多中学校は自転車通学の生徒はヘルメット着用です。
- ・通学時や地域で生活する際には、他人に迷惑をかけるような行動をしないでください。ご家庭でも話題にしてください。
- ・お子様のことで困ったことや、心配なことなどありましたら、学校に相談してください。